

平成27年度第2回天童市教育委員会について（報告）

日 時 平成27年5月26日（火） 午前10時00分
場 所 教育委員会 第一議室

＜委員長あいさつ＞

先日、子育て未来館「げんキッズ」がオープンしました。子育て日本一を掲げる本市の環境が着々と整備されてうれしく思います。同時に、子どもたちの教育をあずかる立場としては、この環境整備と並行して、教育の質の充実に一層努め、市民の期待に応えていかなければならないと思ったところです。教育再生実行会議の中で、子どもたちの学力向上のため、教員の指導力を向上することが必要であると提言されていました。採用・養成・研修の問題など様々ありますが、まさに「教育は人なり」ということだろうと思います。本市では教職員の研修には力を入れてきていますが、さらにスキルの高い教師養成を図っていただくようお願いします。

＜議事＞

議第5号 平成27年度教育委員会所管6月補正予算（第1号）について
＜可決する＞

審議経過

委員長：小中学校各種大会出場費補助金の増額ですが、全国・東北大会の会場が遠方になることのほかに、人数の増加が見込まれることは喜ばしいことです。活躍が期待されている種目は何ですか。

事務局：期待されている種目は、水泳、陸上競技、バドミントン、サッカー、バスケットボールなどで、団体競技が多くなっています。また、会場については、水泳が秋田市、陸上競技が北海道札幌市、バドミントンが北海道釧路市となっています。

委員：藤内新田子供会の神輿は、この度新しく揃えるものですか。

事務局：子供神輿は以前からありましたが、新調するものです。

委員長：コミュニティ助成事業の申請はどのように行うのですか。

事務局：それぞれの子供会育成会が教育委員会に申請します。その後、市の窓口の市長公室が財団法人自治総合センターに申請します。今回の申請は、藤内新田子供会育成会からの1件のみでした。

議第6号 天童市学校評議員の委嘱について

＜可決する＞

審議経過

教育長：学校評議員制度は、先程お話しした「地域とともににある学校づくり」

と同等のものであり、学校経営に対して地域の皆さんから意見を伺う機会としているものです。文部科学省が提唱しているコミュニティ・スクールと同じ考え方です。

委員長：いずれの方も、地域の中をよくご承知であり、学校活動にもご理解のある方々が推薦されたようです。

議第7号 天童市社会教育委員会委員の委嘱について

<可決する>

審議経過

委 員：会議は年2回開催しているようですが、どのような内容になっていますか。

事務局：年度始めと終わりの年2回開催しています。生涯学習課の重点施策の評価、次年度の基本方針等についてご意見をいただき、それらを反映するようにしています。

委員長：本市の社会教育は充実して展開されております。委員の方々からのご意見に基づき、引き続き活性化していただくようにお願いします。

議第8号 天童市文化財保護審議会委員の委嘱について

<可決する>

審議経過

教育長：委員であった美術館長が辞職したことに伴うものですか。

事務局：美術館長であった委員が辞退されたため、新たな委員を委嘱するものです。その他6人の委員は再任です。

議第9号 天童市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

<可決する>

質問・意見等はなし。

< 報 告 >

事務局：①天童市立図書館運営委員会委員の委嘱について

②天童市立公民館運営審議会委員の委嘱について

以上について、資料に基づき報告する。

質問・意見等はなし。

< その他の >

委 員：委員長のあいさつにありましたように、子育て未来館「げんキッズ」がオープンしましたが、利用状況は分かりますか。

事務局：5月21日にグランドオープンし、24日までの入館者数は5,242人でした。23日（土）は1,626人、24日（日）は2,211人でし

た。なお、げんキッズの収容能力は1,500人ということで、日曜日は入場制限を行い対応したそうです。市内外から多くの方が訪れたようです。

委 員：以前は東根市の施設を利用していたようですが、天童市にも出来て多くの方に利用してもらっているようで大変いいことだと思います。

委員長：その他、委員の皆さんから何かありませんか。

無いようですので、第2回教育委員会会議を終了します。